

**Ordination Pastor Theo. Michalk
eindrucksvolle Feier**

Eine höchst eindrucksvolle Feier fand am Sonntagabend zu Fedor statt als Pastor Theodor Michalk als Missionar für Indien ordiniert wurde.

Die schöne Feier fand im Freien statt zwischen der Kirche und der Schule. Pastor N. J. Michalk, Seelsorger der Trinitatisgemeinde zu Fedor und Vater des Missionars hielt die deutsche Festpredigt und Dr. H. Studtmann von Austin predigte in der Landessprache. Der Singchor der Gemeinde trug zwei passende Lieder vor.

Die Ordinationszeremonie wurde von Bisittator Pastor R. Studtmann von Giddings unter Assistenz von Pastor G. A. Rathgeber von Winchester vollzogen.

Soweit bekannt ist, war dies das erste Mal in der Geschichte dieser Gemeinde, daß ein Missionar für die Heidenmission aus ihrer Mitte abgeordnet wurde. Der feierliche Gottesdienst war von den Gemeindegliedern und Gästen aus dem Nachbargemeinden gut besucht.

Von Giddings wohnten der Feier folgende bei:

Herr und Frau / Pastor Max Studtmann und Sohn, Herr und Frau Paul Kerger, Herr und Frau Edmund Schlade und Familie, Herr und Frau Louis Kisse und Familie, Frä. Annie Kilian, Herr und Frau P. H. Luecke, Herr und Frau Theo. Preusser, und Frä. Selma Schimank.

Nach dem Gottesdienst wurden alle beschäftigt und jedermann begab sich mit dem Bewußtsein nach Hause einer schönen und eindrucksvollen Feier beigewohnt zu haben.

Das junge Paar gedenkt Mitte September von hier nach St. Louis zu reisen um von dort aus anfangs Oktober die Reise nach Indien anzutreten.

Ordination of Theodore Michalk A Memorable Celebration

A highly impressive celebration took place in Fedor as Pastor Theodore Michalk was ordained as a missionary to India.

The beautiful celebration was held out in the open between the church and the school. Pastor A. F. Michalk, Minister of the Trinity Congregation at Fedor and the father of the missionary, had the German festival sermon and Dr. H. Studtmann from Austin preached in the language of the country. The choir of the congregation sang two appropriate songs.

The ordination ceremony was conducted by the Visitor, Pastor R. Studtmann from Giddings assisted by Pastor E. M Rathgeber from Winchester. As far as we know, this was the first time in the history of this congregation that a missionary for the foreign missions was ordained from our midst.

The festive service was well attended by members and guests from the neighboring congregations. Attending from Giddings were the following: Pastor Max Studtmann and son, Mr. and Mrs. Paul Neger, Mr. and Mrs. Edmund Schkade and family, Miss Annie Kilian, Mr. and Mrs. P. H. Luecke, Mr. and Mrs. Theodore Preusser and Miss Selma Schimank.

After the service, all were served a catered meal, and everyone went home feeling that they had attended a beautiful and impressive celebration.

The young couple is planning to travel from here to St. Louis, and then from there to leave on the trip to India at the beginning of October.

Translated by Ed Bernthal